

Jeremy hat es nach seiner Vorlesung besonders eilig, deswegen achtet er nicht genau darauf, welchen Mantel er von der Garderobe nimmt, als er nach Hause stürmt. So erwischt er den Mantel seines Kollegen Günther, welcher praktischerweise Hugo Boss und dementsprechend wesentlich teurer ist. Zu Hause angekommen beschließt Jeremy deswegen, als ihm der Irrtum auffällt, den Mantel schlichtweg zu behalten.

Variante: Jeremy wusste von Anfang an, dass der Mantel Günther gehört, aber er nahm die Gelegenheit beim Schopf, den teuren Mantel zu erhalten.

Variante 2: Jeremy hat den Mantel nicht aus der Garderobe, sondern am Boden auf der Mariahilfer-Straße gefunden. Im Mantel befindet sich auch eine Geldbörse, deren Inhalt (200€) Jeremy behält. Die Geldbörse selbst entsorgt er im nächsten Mistkübel.